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平成２２年度第４回秋田大学経営協議会議事要旨

日 時 平成２２年１１月２５日（木）

（第１部）１４：４５ ～ １５：５０

（第２部）１６：００ ～ １６：３０

会 場 本部管理棟３階 第１会議室

出席者 吉村学長（議長），小笠原，小山田，銭谷，平山，對馬，後藤，新開，

熊田各委員

監 事 渡部，小林各監事

陪 席 吉岡，井上各理事理事，本橋医学系研究科長，西田工学資源学研究科長，

大好附属図書館長

欠席者 根岸，渡邉，茆原各委員，池村教育文化学部長

【第１部】
議 事

１．平成２２年度第３回経営協議会議事要旨の確認

平成２２年度第３回経営協議会議事要旨が確認された。

２．平成２２年１０月２９日経営協議会書面審議議事要旨の確認

平成２２年１０月２９日経営協議会書面会議議事要旨が確認された。

３．審議事項

国立大学法人秋田大学特別貢献教授制度に関する要項の制定について（１）

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

国立大学法人秋田大学職員給与規程等の一部改正について（２）

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

今後，人事院規則の内容次第で持ち回り審議する能性があることを報告した。

国立大学法人秋田大学職員安全衛生管理規程の一部改正について（３）

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

（４）国立大学法人秋田大学旅費規程の一部改正について

後藤理事から資料により説明があり，了承された。

（５）国立大学法人秋田大学出納事務取扱規則の一部改正について

後藤理事から資料により説明があり，了承された。

（６）平成２２年度補正予算について

後藤理事から資料により説明があり，了承された。
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４．報告事項

（１）次期秋田大学長候補者の選考結果について

学長から，10月29日に平山学長選考会議議長から次期秋田大学長候補者として，

吉村昇氏を選考したことの報告があったこと，それを受けて文部科学省に任命の申

出を行ったこと，10月30日に報道機関に公表したことの報告があった。

（２）平成21事業年度に係る業務の実績に関する評価結果について

熊田学長特別補佐から資料により，報告があった。

（３）秋田大学北秋田分校の開設について

對馬理事から資料により，報告があった。

（４）「地域づくり」に係る組織の立ち上げについて

学長から資料により次のとおり報告があった。

・第２期中期計画において，「秋田県内の自治体，産業界等と連携し，「地域づ

くり」の組織を立ち上げ，地域活性化に取り組む。」となっている。

・学長選考における所信表明で，地域創生に係るセンターを立ち上げたいと述べ

た。

・配付資料のとおり，県内の自治体首長等から「地域づくりの組織」設置につい

て要望が出された。

・以上のことから，地域創生学教育研究センター（仮称）の設置を目指して準備

委員会を立ち上げることとなった。委員長は對馬理事にお願いしている。

（５）財務レポートについて

後藤理事から資料により，報告があった。

（６）危機管理対応マニュアルの改訂について

對馬理事から資料により，報告があった。

（７）国立大学法人秋田大学事務組織改編等に関するアンケート調査等の結

果について

對馬理事から資料により，報告があった。

（８）国立大学協会通常総会について

学長から資料により，報告があった。

（９）経営協議会における意見の対応状況について

学長から資料により，報告があった。
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【第２部】
（１）地域貢献事業の戦略について

吉岡理事から資料により本学の地域貢献事業についての説明があり，学外委員か

ら以下のような意見が出された。

・大変前向きに取り組んでいると感じる。

大学から社会へ，社会から大学へというパイプを考えた時に市町村は社会との

太いパイプがある。大学は地域住民や企業にとって市役所等よりは身近な存在

ではないので，大学と連携しようと思っても大学のどの部署に連絡したよいの

かがわからない。それに対応していくためには，大学の窓口の一本化が必要な

のではないか。

・仙台では東北大学の存在が地域住民の誇りとなっている。

秋田大学も地域住民の誇りとなるような存在感を示してほしい。

・地域に根ざした学生の活動は非常に重要と考えている。大学としても学生の活

動に対して幅広く応援してほしい。

・人材が育つのはいいことであるが，その育った人材が秋田に残って定着するこ

とが重要であると考えている。秋田県や秋田大学の魅力を若い人材に訴え，秋

田県に定着する工夫をしてほしい。

・最近の学生のコミュニケーション能力が低いと感じるときがある。全学的な地

域社会貢献を通じて，若い学生のコミュニケーション能力を伸ばせるようにし

てほしい。

◎その他連絡事項

・次回の経営協議会については，１月下旬に調整する旨連絡があった。

以 上


